

336-A地区 5R-1Z 丸亀ライオンズクラブ会報誌

# LIONS

2020

4・5・6

No.989

2020 MARUGAME LIONS CLUB

スローガン

心を新たにウイサーブ

キーワード

初心・協調・躍進



2020 MARUGAME LIONS CLUB

## 4月から6月の会員慶祝 誕生祝い

### ◆4月誕生月

L鈴木 巖 L黒川 武彦  
L松原 和敏 L岩崎 泰光  
L細谷 勇 L谷澤 友紀

### ◆5月誕生月

L亀山伊佐雄 L平田 和則  
L岩井 勝英 L植田 芳昌  
L塚本 正城 L高橋 昌利  
L真鍋 雄一 L辻井 雄  
L山内 崇平 L馬場 隆一

### ◆6月誕生月

L藤本俊一郎 L浜本 尚之  
L小川 愉美 L大北 徹美

## 表彰

### 【国際協会本部表彰】

#### ◆マイルストーン・シェプロン賞

国際本部より在籍10年から5年毎に贈られる在籍記念賞  
20年…L黒川 武彦

#### ◆LCIFキャンペーン100寄付者

1年間で100\$以上寄付した会員  
L久保 一智 L近澤 亨  
L松浦 孝仁 L平田 和則  
L大北 徹美 L下山 健次

### 【丸亀ライオンズクラブ会長表彰】

#### ◆献血努力賞

通算5年に渡って献血に協力した会員  
L久保 一智 L豊島 義則 L高橋 昌利  
L横田 隼人 L米田 晴彦 L岩井 勝英  
L武田 龍広

#### ◆献血協力賞

年間2回以上献血した会員  
3回…L久保 一智 L高橋 昌利 L山田 時達  
2回…L今田 哲也 L武田 龍広 L辻井 雄  
L米田 晴彦 L山内 崇平 L横田 隼人  
L下山 健次

#### ◆出席100%アワード

5年…L石井 研也

### 【336-A地区 ガバナーズアワード】

本年度のガバナーズアワードは、クラブ表彰15部門、個人表彰2部門について表彰されました。  
クラブ表彰では、金賞3、銀賞3、銅賞5、特別賞1、努力賞2、貢献賞1でした。個人表彰では、地区年次大会出席努力賞15回出席以上5名でした。  
また、本年度のMJF(メルビン・ジュニアズ・フェロウシップ)献金者は6名でした。



◆L金場に長女誕生  
叶佳(キョウカ)ちゃん



# 次期役員紹介



## 新会長挨拶

キーワード 「Enjoy any time!」

どんな時でも楽しもう

スローガン とことん楽しく We Serve!

本年度丸亀ライオンズクラブ第64代会長を務めさせていただきます角野です。  
久保前会長が提唱されたコンセプト「楽しい例会」「出席したくなる例会」を、このコロナの影響でメンバーの人達が大変な時期だからこそ実践していきたいと思っております。ちょっとしたアクセントのきいた遊び心(アイデア)でメンバーの人達がニヤリと笑ってくれるような例会やアクティビティをみんなで目指せたら本当にいいなと思っております。恐らく失敗やご迷惑をお掛けすることもあるかもしれませんが、メンバーの皆様の寛容なお心でご指導ご鞭撻をお願い致します。

会長・L角野 貴彦



とことん楽しんでいただける例会を角野会長と新執行部メンバーで創っていきます。皆さんを「ロウ人形」にしないよう頑張りますので1年間よろしくお願致します!!  
LT・L今田 哲也

本年度幹事を拝命いたしました。角野会長を盛り立てて1年間頑張りたいと思っております。何卒ご協力よろしくお願致します。  
幹事・L田岡 洋司

今年度会計を仰せつかりました秋山浩志です。角野会長以外ライオンズの在籍期間が短い五役の構成になりましたので、五役でワンチームのつもりで年間活動したいと思っております。  
会計・L秋山 浩志

今年度、テールツイスターの山田です。1年間宜しくお願い致します。  
必携に、テールツイスターは会員からファインを徴収することによって会合の調和、親交、活気を促進すると記載されております、しっかりとファインの徴収に伺いますので宜しくお願い致します。  
TT・L山田 時達

## 目次

次期役員紹介	1	新会員スピーチ 弊社のコロナ対策における取組について	6
臨時・第3回献血運動	2	新会員スピーチ 社会奉仕活動の大切さについて	7
メンバースピーチ 国際関係についての所感	4	新旧役員歓送迎会	8
メンバースピーチ 委員会活動を振り返って	5		

# コロナに負けずに献血奉仕を!!

## 臨時献血運動

日時:4月19日(日) 場所:ハローズ丸亀店

環境保全・保健福祉・アラート委員会 / 委員長 L山田 時達

本年度の献血活動は、年間3回予定しておりました。年度後半で中国武漢発のコロナ禍に襲われ予定していた「丸亀お城まつり」に参加し献血活動を予定していましたが中止となり大変慌てました。

そんな中、会長よりこんな時だからこそ「血液不足に困っている地域の皆様のために献血をやろう」とご指示をいただき、臨時活動を4月19日(日)に実施しました。また、会長の心意気に感動したため、私から5月24日(日)に丸亀お城まつりの代替献血を実施したいと会長に申し出て、コロナに負けず当初予定より1回多い4回開催となりました。世界一の奉仕団体の一躍を担う我が丸亀ライオンズクラブの心地よい二日間でありました。



# 世界一の奉仕団体の一翼を担って

## 第3回献血運動

日時:5月24日(日) 場所:ハローズ丸亀店

### 丸亀LCあす献血活動

新型コロナウイルスの感染拡大の影響で献血協力者が減少しているのを受け、丸亀ライオンズクラブ(LC)は19日、丸亀市飯野町のハローズ丸亀店駐車場で献血活動を行う。

県赤十字血液センターの献血バスが来場。午前9時～午後4時(正午～午後1時は休憩)に実施し、丸亀LCのメンバーが50人の採血を目標に来店者らに協力を呼び掛ける。協力者にはマスクを1人2枚配布する。100人分を用意している。

■ 四国新聞令和2年4月18日付



■ 梶市長も献血

### トピックス

本年度の献血活動に際して、報道機関へのプレスリリースやCVC中讃ケーブルビジョンへの取材依頼を行った事に合わせて、コロナ感染予防マスクを献血協力者へ粗品と共にお渡したことが奏功し、四国新聞掲載2回・CVC放映2回となり献血者数が昨年を遥かに多くなりました。MC委員会委員長L今田で協力ありがとうございました。



## メンバースピーチ 国際関係についての所感

日時:4月16日(木) 場所:電子的例会

L下山 健次

皆さんは「国際関係」で、どんなことをイメージされますでしょうか。

私は「グローバル化」という言葉です。

私の理解しているグローバル化とは、「人・物・金が国境を超えて自由に行き来できる社会システム」と理解しています。

いま世界中で猛威を振っている「新型コロナウイルス」は人の行き来が自由になったが故に、世界中で危機に見舞われているのも事実です。

また、グローバル化を推進するためには世界基準のルールや価値観の共有、つまり「グローバルスタンダード」の確立が必要です。

ところで、私たち日本人は、太古より自然を恐れ、崇め、万物に神が宿ると信じ、争い事を嫌い、相互理解と助け合いの社会を創造してきました。

また、会社経営にあっては日本独自の考え方で「会社は、顧客(すなわち地域社会)のお陰で事業が成り立っている事に感謝し、何よりも従業員を家族のように大切にしてきました」いわゆる日本型資本主義であります。

しかし、グローバルスタンダードによれば、会社は資本家(すなわち株主)のもので株主第一主義が貫かれています。

私たちの祖先が苦勞して築き上げてきた日本人の心の復活が必要ではないかと感じています。

以前、L松浦がメンバースピーチでYCE生受け入りの時の逸話としてL松浦や奥様がお忙しくてYCE生の相手ができなかったため、お母さまに「畑でも連れて行ってくれ」と依頼した時、夕刻になってお母様とYCE生がニコニコ笑顔で帰宅されてきた事をお伺いしました。(当然、お母様は日本語の中の讃岐弁しか話せないとのことでした)これこそが日本人の「心」のなせる技ではないでしょうか。

国際関係において、今一度日本人の「心」を見直してみたいと思います。



## メンバースピーチ 委員会活動を振り返って

日時:5月7日(木) 場所:電子的例会

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会/L今田 哲也

昨年1月よりMC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会で約1年半活動させていただきましたことをご案内したいと思います。

大きく分けて五つの活動を行ってまいりました。

「会報誌」の制作に関しては「読みやすさ」と「楽しさ」を重視し、フリーレイアウトやビジュアル、イラストなどを多用した誌面作りを心掛けて昨年4月発行のNo984から大幅に刷新したものを刊行して、途中より左綴じの形式に改めました。それまでの右綴じは現在の横書き書体の場合読み進めるにも、ファイリングするにも不便を感じていたためです。希望者にはメールやラインなどで閲覧データを送れるようにも致しました。

サイトの更新は「見やすさ」と「ユーザビリティの高さ」を目標に昨年10月に更新いたしました。トップページに大型のビジュアルを配置しインフォメーション枠を拡大、スケジュールは携帯や端末などと連動が容易なGoogleカレンダー導入、会報誌のバックナンバーは閲覧が容易なサムネイル化にしました。

大会参加促進では、336-A地区年次大会の帰路に懇親と慰勞を兼ねて食事休憩の場を設けておりましたが、今年は新型コロナウイルスの影響で大会自体が中止となり残念ながら実現はしませんでした。

担当例会で「メンバーディスカッション」として、入会歴の長い先輩会員と新会員の方たちに今まで楽しかった例会や今後例会を楽しくする工夫について、それぞれから活発なご意見を伺いました。また四国水族館の流石社長をゲストスピーカーとしてお迎えし、四国全体の観光振興の底上げと地域経済などへの波及効果についてお話をいただきました。

新型コロナウイルスにより沈滞した雰囲気のある社会環境の今だからこそ、新たなコミュニケーションの輪づくりを「楽しさ」と「快適」をキーワードに引き続き進めていくよう道筋をつけていきたいと思っております。





## 新会員スピーチ

## 弊社のコロナ対策における取組について

日時:6月4日(木)

場所:オークラホテル丸亀

(有)赤澤鋼業 L赤澤 栄徳

2019年8月に入会した有限会社赤澤鋼業の赤澤です。医療に従事する皆様そしてコロナと日々戦っているすべての皆様に感謝の気持ちを申し上げます。ここでは、弊社のコロナ対策における取組について述べさせていただきます。

4月から5月前半までの間に取り組んできた内容として、まず最初に手を付けたのが役員報酬のカットです。これから休業を余儀なくされるとなると社員の手取りが減ること、手元に資金が必要になることもありますが、何よりも一番手っ取り早い方法です。次に社員教育とマスクの配布です。最も不安だったことは社内感染者が出た場合です。これだけは防がなくてはならないので、3蜜や自粛、私生活について沢山の話し合いの時間を費やしました。同時進行で進めたのが、国や地方自治体などから出ている様々な支援策の手続きです。休業で活用する雇用調整助成金、つなぎ資金としてセーフティネットや日本政策金融公庫、持続化給付金と香川県持続化応援給付金など。これらの情報は弊社の協力会社と共有し合い、全員がこなせるようにしました。ベトナム人実習生においては家賃を免除し生活の不安を少しでも解消できるようにしました。また会社が掛けている保険の支払い日や更新月、解約返戻率などを再度確認し、万が一のための備えとして見直しをしました。

6月から取り組んでいく内容としては、社員の働く環境を整備していくことです。コロナの2波や別の疫病が発生した時の感染症対策として考えていく必要があります。テレワークの導入、ソーシャルディスタンスが保てる持ち場や休憩室、季節的な熱中症対策も踏まえた設備など、あらゆることに目を配らなくてはなりません。またそれらに対する国や地方自治体の情報を素早くキャッチすることも然りです。

やることや考えることは山積みですが、まずはやれることから一つずつやるしかありません。専門家に相談することも有効で安心なのでこれから活用していきたいと思います。

最後になりますが、一日も早くコロナが終息すること、一人も溢さずすべての国民が乗り越えることを心から願い、皆様の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げ、私のスピーチとさせていただきます。



## 新会員スピーチ

## 社会奉仕活動の大切さについて

日時:6月4日(木)

場所:オークラホテル丸亀

(株)モンテサービス L山内 崇平

私は(株)モンテサービスで営業をしております。総合ビル管理業を生業としており、官公庁や民間企業、病院、介護施設の日常清掃や、定期清掃、設備点検、植栽管理等を行っております。

全国ビルメンテナンス協会に所属しており、社会貢献として、高松市立の小学校(毎年2校)を対象に5・6年生に向けて清掃の指導・教育を行っています。

座学で「3S(整理・整頓・清掃)の大切さ」等について話した後、掃除道具を使って実技指導も行います。一生懸命汚れを落としている生徒の姿を見たり、生徒から感謝の言葉をもらったりすると、準備を重ねてきて良かったなと思います。

私は手を掛ければ掛けるほど、目に見えて綺麗になる清掃という仕事が好きです。また、一生懸命綺麗にしようと努力すれば、必ず誰かに気付いてもらえる仕事であり、直接感謝や労いの言葉を掛けてもらえる素晴らしい仕事です。場所を綺麗にするだけでなく、心も明るくする素晴らしい活動です。

掃除と社会奉仕活動はそういった意味で通じ合うところがあります。

第3回献血活動に協力した際、多くのスタッフから感謝の言葉を掛けられ、清々しく嬉しい気持ちになりました。父も通算36回目の献血に来ており、この日私が献血活動に協力していることを知りませんでした。父から「良い活動をしているな」と言われた時、丸亀ライオンズクラブの会員であることを改めて誇らしく思いました。

献血者の4人に1人がライオンズ会員である事、血液は使用期限がある事を講演で知りました。環境保全・保健福祉・アラート委員会の次期副委員長を仰せつかり、身の引き締まる思いです。丸亀ライオンズクラブの活動を通じて体験した感動を多くの方に伝え、一人でも興味を持ってもらい、社会奉仕活動の素晴らしさをより多くの方々に実感してもらいたいです。今後ともご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。



# 新旧役員歓送迎会

日時:6月18日(木) 場所:オークラホテル丸亀

計画委員会/委員長 L川崎 道夫

今期のクラブスローガンが「心を新たにウイサーブ」、キーワードは「初心・協調・躍進」、そして久保会長が最初の挨拶で掲げていた「楽しい例会」をモットーに、会員の皆様に感動してもらえる例会を企画してまいりました。

8月1日、ニューレオマワールドで行われた夏の家族例会は、猛暑の中、遊園地で遊んでから参加してくれた子ども達も、夜はジャグリングショーやクジ引き抽選会などで、夏休みの一夜を楽しく過ごしてもらい、会員のご家族同士との親睦を深められたことと思います。また、平成から令和に元号が変わり、令和最初となった忘年例会は、一年間の集大成にふさわしい内容で終えることと多少のプレッシャーを感じながら、計画委員会のメンバーも不安と期待の入りまじった心構えで臨みました。当初、お絵描き伝言ゲームで会員の皆様が参加していただけるかどうか心配をしておりましたが、例会当日は皆初心にかえり、率先して絵を描いてもらったので、ゲームが盛り上がり、無難に終えたことを大変嬉しく思いました。

令和2年の新年を迎え、「子年は繁栄する」という格言があり、全てが上昇傾向にあるとも言われ、まさしく躍進の年です。そんな中、今年の新春例会も祈願祭・鏡開きに始まり、年男を中心に会員の家内安全・無病息災などを目的とした例会となりました。余興では、委員会対抗のゲームを行い、一人でも多くの会員が参加できるように配慮をしたことにより、注目度が上がり、幼少のころを思い出していただき、今年を担う内容で終えることができました。

毎月の例会行事も順調に開催されておりましたが、3月に入り「新型コロナウイルス感染予防」で、三密(密閉・密集・密接)を避けて、通常例会も電子的方法・ファックス等による例会開催となりました。4月の計画委員会主催の花見例会も中止され、非常に残念な結果となりました。しかし、5月中旬政府より、大半の地域で「緊急事態宣言」が解除されたことに伴い、執行部役員並びに理事のお力添えにより、6月からの例会を会場で開催することとなりました。今期一年を締めくくる「新旧役員歓送迎会」も自粛を基本に、例年のような派手さは無いものの、現5役への一年間の労苦をねぎらい、また新5役へ激励を込めた歓送迎会となりました。年5回の特別例会においては、計画委員会の担当になっておりますが、全ての例会行事を含めて一年間、決して順風満帆に進むことはなかったらと思いますが、今期、久保会長を中心とした執行部役員、理事の方々、そしてライオンズメンバーの協力により、無事に終えたことに感謝致します。



# 丸亀ライオンズクラブ・カレンダー

## 実施行事

令和2年	日付	行事内容	担当委員会
4月 April event	2日(木)	第1例会(花見例会) 電子的例会	計画委員会
	9日(木)	理事会	
	11日(土)	ライオンズクラブ国際協会336-A地区 第66回地区年次大会 記念ゴルフ大会 中止 前夜祭 中止	
	12日(日)	ライオンズクラブ国際協会336-A地区 第66回地区年次大会 於 愛媛県県民文化会館 中止	
	16日(木)	第2例会 電子的例会	YCE委員会
	18日(土)	第66回地区年次大会指名選挙会 於 まなべ結婚式場	
	19日(日)	臨時献血事業 於 ハローズ丸亀店	環境委員会
	22日(水)	第5回ゴルフ同好会 中止	
5月 May event	26日(日)	次期地区役員・委員研修会 中止	
	26日(日)	テニス同好会第63回練習日 中止	
	3日(日)	第3回献血事業→5/24に延期	環境委員会
	7日(木)	第1例会 電子的例会	財務委員会
	14日(木)	合同理事会	
	16日(日)	5R1Z第3回GMT・GLT・FWT・会則委員会	
	16日(日)	5R1Z第3回ガバナー諮問委員会	
	21日(木)	第2例会 電子的例会	MC委員会
	23日(土)	ライオンズクラブ国際協会336複合地区 第66回年次大会 記念ゴルフ大会 於 kochi黒潮カントリークラブ 中止 前夜祭 中止	
	24日(日)	ライオンズクラブ国際協会336複合地区 第66回年次大会 於 高知県県立県民文化ホール・三翠園 中止	
6月 June event	24日(日)	第3回献血事業	環境委員会
	31日(日)	テニス同好会第64回練習日 中止	
	23日(土)	第6回ゴルフ同好会(取切戦) 於 詫間カントリークラブ	
	30日(土)	5R第4回リジョン会議(引継会) 第4回カラオケ同好会 中止	
	4日(木)	第1例会 GMT等委員会	
	6日(土)	5R2Z役員引継会	
	7日(日)	5R1Zゾーン会議(引継会)	
	11日(木)	合同理事会	
	18日(木)	第2例会(年次会:新旧役員歓送迎会) 5R次年度LT・TT・委員長スクール 次期三役・クラブIT担当者オリエンテーション ユーチューブ配信 4R・5R現・次期地区役員・地区委員交流会 第28回リフレッシュ瀬戸内(港湾清掃)・丸亀LC寄贈品周辺清掃 中止	計画委員会
	26日(金)	国際麻薬乱用撲滅デー	
28日(日)	テニス同好会第65回練習日		



### 編集後記

クラブ始まって以来の「電子的例会」を数回行ってからの約3か月ぶりの例会の通常開催。久しぶりに会員の皆さんにお会いして、変わりのないお顔を拝見して心の底からほっとしております。かつてない社会変革に戸惑うばかりでしたが、今後は「ウィズコロナ」社会の一員として新たなクラブの社会貢献についても考えていく責任を感じております。副委員長からの1年半大変勉強となりました。引き続きこれを糧に新たなステージで頑張っていく所存でございます。引き続きご支援よろしくお願いたします。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会 委員長 L今田哲也

# 丸亀ライオンズクラブ 2019.7~2020.6 役員離任のご挨拶

「心を新たにウィサーブ」をスローガンに気持ちを改めて新しい令和の時代にふさわしい、初心を忘れず「楽しく有意義なクラブ」にしようとスタートを切りました。

年度終盤に発生した思いもよらぬ「新型コロナ感染騒動」により、クラブ結成以来、初めて電子的方法による例会開催など会員皆様には、戸惑われた事も多々あったと思います。私たち役員一同、試行錯誤を繰り返しながら心をひとつに協調あって業務を推進して参りました。

会員皆様のご指導並びにご協力を心より御礼申し上げます。

丸亀ライオンズクラブ第63代会長 久保一智

## ●会計・L平田 和則

「会計の大役を全うできたかどうか…」無事に任期を終えたことに感謝します。

## ●TT・L辻井 雄

「精一杯取り組みましたが…」暖かくご指導いただいた、先輩ライオン事務局員山野様に感謝します。

## ●幹事・L下山 健次

「メンドクサイ幹事でごめんなさい…」皆様のご協力に感謝します。

## ●LT・L谷澤 友紀

「未熟な点等多々あったと思いますが…」LTとして無事に任期を完了できたことを皆様に感謝します。

2019.7  
~2020.6  
丸亀  
ライオンズクラブ  
年次報告抜粋

在籍会員数:期首101名 入会5名 退会4名 期末102名 1名純増  
例会等開催:例会24回/年うち5回電子的方法、理事会13回/年うち1回電子的方法  
その他会議:2019.12.5歴代会長会(次期地区役員・地区委員候補者推薦の件を諮問)  
奉仕活動:5事業9回/年開催 4事業を新型コロナ感染症拡大で開催中止  
LCIF寄付:一人100\$キャンペーン2年間経過時点で累計額達成



ライオンズクラブ国際協会  
336-A地区5R-1Z

丸亀ライオンズクラブ発行

事務局/〒763-0011 丸亀市富士見町 3-3-50 オークラホテル丸亀内 ☎(0877)22-6356  
URL / <http://marugame-lions.jp> E-mail / [info@marugame-lions.jp](mailto:info@marugame-lions.jp)

会 長 久保 一智  
幹 事 下山 健次  
編集発行責任者 今田 哲也  
(MC:ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員長)